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2020年度 第 342回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2020 年 9月 8日（火）13：30～14：35 

場 所  遠隔会議（Teams利用） 
出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、田上事務局長、 
 伊藤外国語学部長、隈本経済学部長、田島文学部長、田村法学部長、内田地域創生学群長、 
 上江洲国際環境工学部長、日髙基盤教育センター長、八百社会システム研究科長、 
 工藤マネジメント研究科長、小池法学研究科長、今泉学生部長、高橋教務部長、 
 後藤入試広報センター長、佐藤情報総合センター長、中武環境技術研究所長 
 

配布資料  1-1 教員採用選考報告書（経済学部） 

      1-2 欠員補充申請書（外国語学部） 

1-3 教員採用申請書（外国語学部） 

      1-4 法学部教員 民法学 選考委員会（変更案）（法学部） 

1-5 退職願（法学部） 

      2-1 特任研究員の選考について（国際環境工学部） 

      2-2 特任研究員の選考について（環境技術研究所） 

      3  2学期対面授業の実施について 

      4  ブレーマーハーフェン大学との学生交流協定の締結について 

      5-1 法人評価委員会の評価結果について 

5-2 公立大学法人北九州市立大学の業務の実績に関する評価結果 

      6  対面授業の実施に係る対応方針について 

      7  大学院担当教員資格審査結果について 

   

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1 のとおり、経済学部経営情報学科の企業ファイナンス担当教員人事について、選考委員

会から適任者が得られなかった旨を報告。 

 

◯ 専門分野の違い等で適任者を得られなかった。来年度改めて欠員補充申請を諮る予定である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2 のとおり、外国語学部からの申請に基づき、2021 年 3 月 31 日付で退職するロッシェル

カップ教授の後任として、組織論、リーダーシップ論担当教員 1 名の欠員補充について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 

＊ 資料1-3 のとおり、外国語学部からの申請に基づき、インターナショナル・ビジネス分野の教員採

用について提案。 
 

◯ 過去3度公募を行ったが、いずれも適任者を得ることができなかった。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 
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＊ 資料1-4 のとおり、法学部から民法学担当教員採用にかかる選考委員会委員の変更について提案。 

 

◯ 第339回教育研究審議会（2020年6月23日開催）で設置した選考委員会の委員のうち1名について、

諸般の事情により変更したい。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-5 のとおり、法学部からの申請に基づき、森裕亮准教授の 2022 年 3 月 31 日付での退職に

ついて提案。 
 

◯ 2022年3月31日付での退職となっているのは、研修終了後3年間は本学での教育に従事することとい

う本学の申し合わせを満たすためである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 特任研究員の選考について 

＊ 資料 2-1 のとおり、国際環境工学部の特任研究員 1 名の選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 2-2 のとおり、環境技術研究所の特任研究員 1 名の選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 2 学期対面授業の実施について 

＊ 資料 3 のとおり、2学期対面授業実施について提案。 
 

◯ 2学期の対面授業は2段階に分けて実施する。第1段階は1・2年生及び留学生のフォロー科目を中心

に行い、第2段階では全学年の演習、実習、実験を追加することとする。入学試験の1週間前について

は、すべて遠隔授業とする。感染予防対策等に時間を要するため、２学期授業開始前にオリエンテー

ションを開催することは困難である。そのため、特に１年生については、これまでに全く登校できて

いないことに留意し、フォロー科目の第１回目授業を用いて学科や教員の紹介等を行うなど、サポー

トをお願いしたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 ブレーマーハーフェン大学との学生交流協定の締結について 

＊ 資料 4 のとおり、ブレーマーハーフェン大学との学生交流協定の締結について提案。 
 

◯ 2018年度にブレーマーハーフェン大学とは、研究交流ということで大学間協定を締結していた。今

回は学生交流協定を締結するものである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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報告 
① 2019年度法人評価結果について 

② 対面授業の実施に係る対応方針 

③ 大学院担当教員の資格審査結果について 

④ 青嵐祭・響嵐祭の中止について（口頭） 

⑤ 第 26回・第 27回緊急対策本部会議での協議内容について（口頭） 

⑥ 次回の審議会を 2020年 9月 29日（火）に開催する予定の旨、連絡があった。 

 


